

Preparan gran exhibición paleontológica en Sudáfrica



La Habana, 27 feb (RHC) El conjunto de yacimientos paleontológicos y arqueológicos de Sudáfrica prepara lo que podría considerarse la exhibición más grande de restos humanos en el mundo, informaron medios de prensas locales.

El próximo 18 de marzo se abrirá una exposición en ese sitio, conocido mundialmente como la Cuna de la Humanidad, ubicado a unos 50 kilómetros al noroeste de la ciudad de Johannesburgo.

'Y de hecho a mediados de marzo (...) vamos a poner los originales de Homo Naledi en exhibición, así como nuevos descubrimientos', confirmó el paleontólogo Lee Berger, quien dirigió la excavación que halló al Homo Naledi.

Para Berger, la Cuna de la Humanidad es una obligada referencia, si se quiere saber de dónde venimos.

'No hay mejor lugar para ser bienvenidos a casa, todos somos africanos, todos vienen de África', dijo Berger al explicar que eso es lo que 'estamos haciendo con estos descubrimientos extraordinarios, mostrando que este es un lugar como ningún otro'.

El Homo Naledi 'nos enseña que hay más por descubrir y que nuestros orígenes son extremadamente

complejos', expresó el experto.

La especie fue descrita en septiembre del 2015 por Berger y sus colaboradores a partir de los fósiles de al menos 15 individuos de edades diferentes encontrados en la cámara Dinaledi de la cueva Rising Star, a unos 800 metros del yacimiento clásico de Swartkrans.

Hasta el momento, el depósito ha proporcionado unos mil 550 restos, entre fragmentos y huesos completos, de prácticamente todos los huesos del esqueleto, siendo la mayor concentración de restos de una misma especie de homínido en África.

La Cuna fue elegida en 1999 como Patrimonio de la Humanidad por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco, por sus siglas en inglés).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/122766-preparan-gran-exhibicion-paleontologica-en-sudafrica>



Radio Habana Cuba